



## Claudia Sheinbaum inicia precampaña en Veracruz

Claudia Sheinbaum arranca precampaña para la presidencia de la república en Veracruz con compromisos de transformación y equidad de género.

[Elecciones México](#) | [Diego Gastélum](#) | Lunes, 20 Noviembre, 2023



Claudia Sheinbaum Pardo, la única precandidata de la coalición "Juntos Haremos Historia", conformada por **Morena**, PT y PVEM, inauguró su fase de precampaña en Boca del Río, Veracruz. Fue seleccionada como la representante de esta alianza política.

Ante una audiencia de simpatizantes y miembros de Morena, **Claudia Sheinbaum** se comprometió a revitalizar el servicio de tren para pasajeros entre México y Veracruz, con una ruta que abarcará México, Puebla, Veracruz y Coatzacoalcos, conectando finalmente con el Tren Maya.

En su discurso, enfatizó la importancia de la honestidad, los resultados y el amor por el pueblo para lograr todo en el país. Declaró que es el momento de mujeres transformadoras y humanistas, destacando la candidatura de Rocío Nahle como la primera mujer gobernadora de Veracruz.

Rocío Nahle respaldó a Sheinbaum como la candidata idónea y aseguró que trabajarán juntas en beneficio de Veracruz. Anunció su compromiso de recorrer los 212 municipios del estado.

Mario Delgado, presidente Nacional de Morena, cuestionó a los simpatizantes en Veracruz si quieren transformación o corrupción, señalando a los partidos de oposición como una alianza inestable.

Alberto Anaya Gutiérrez, presidente Nacional del Partido del Trabajo, expresó su apoyo a la unidad y destacó la importancia de que Claudia Sheinbaum encabece la coalición, subrayando que sería la primera mujer en gobernar el país.